

## BIENS DE CONSOMMATION : Alphanger lance des cintres haut de gamme

France Bruyère, qui dirigeait un cabinet d'études marketing, s'est lancée dans la conception et la vente en ligne de cintres et portemanteaux en bois haut de gamme, personnalisables. L'entreprise [ALPHANGER:799803069] (Exclusalp, siège à Aix-les-Bains) a été créée en octobre 2014 et le site internet est en ligne depuis janvier. La fabrication est sous-traitée à cinq entreprises locales. Le bois est notamment moulé à Chindrieux, les crochets sont conçus à Albens, la laine utilisée pour l'habillage des cintres Pure est confectionnée à Seez, par la [FILATURE ARPIN:309421725], et le packaging est réalisé à Saint-Genis-sur-Guiers. La créatrice, qui compte élargir sa production aux valets de nuit, cible les architectes d'intérieur, les grandes marques de vêtements mais aussi les entreprises qui pourraient offrir un cintre en cadeau d'affaires, et les particuliers. [www.alphanger.com](http://www.alphanger.com)